



Universität
Basel

Seminar für Klassische Archäologie
Vereinigung der Freunde Antiker Kunst



Einladung

zu einem Gastvortrag von

Prof. Dr. Martin Bentz

Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn

Keramikproduktion und städtische Wirtschaft im klassischen Griechenland Neue Forschungen in Selinunt

Dienstag, 12. Dezember, 18.15 Uhr
Kollegiengebäude, Petersplatz 1, Hörsaal 115



In der griechischen Kolonie Selinunt auf Sizilien wurde mit Hilfe geophysikalischer Untersuchungen ein ausgedehntes Töpferviertel des 6.-5. Jhs. v. Chr. identifiziert, in dem bei Ausgrabungen eine Werkstatt bislang unbekannter Größe und Typologie freigelegt werden konnte. Auf dieser Grundlage lassen sich neue Überlegungen zur Organisation der Keramikherstellung und zur Bedeutung des tonverarbeitenden Handwerks für die Wirtschaft einer griechischen Polis formulieren.

Gäste sind herzlich willkommen – Eintritt frei

klassarch.unibas.ch